#### L'Étrat

# Un nouveau bureau pour l'association des Acanthes



Monique Mondon et Christian Philibert. Photo Christina Sabatier

Après plus de vingt ans de présidence, Jeannine Raymond laisse les rênes à Monique Mondon. Cette dernière sera assistée de Christian Philibert, en tant que trésorier. Frédérique Ciguentes reste secrétaire.

a résidence des Acanthes n'est pas une maison de retraite, mais une habitation à loyer modéré dont la moitié des appartements est réservée à des personnes âgées, seules ou en couple. Dans l'autre moitié, vivent de jeunes ménages.

La résidence a été construite en 1999 et se compose d'une trentaine de logements et elle est gérée par le bailleur Bâtir et Loger. Les Acanthes disposent d'un cabinet infirmier et de deux maîtresses de maison présentes du lundi au vendredi Les bénévoles de l'association des Acanthes gèrent les animations proposées aux résidents : lotos, jeux, projections de films, rencontres avec les écoliers ou les bambins de la crèche.

Les anniversaires en zéro sont regroupés une fois par mois et l'association organise des animations pour la fête des pères et la fête des mères, l'Épiphanie, Noël. Cette année, petite nouveauté, elle envisage de proposer une fête des voisins.

Après avoir salué le dévouement de sa directrice, Jeannine Raymond, qui pendant de nombreuses années a chouchouté les résidents, l'association a renouvelé son bureau, avec l'arrivée à sa tête de Monique Mondon, infirmière à la retraite.

• De notre correspondante Christina Sabatier

#### Sorbiers

# Les écoliers d'Hubert-Reeves ont participé à la Grande Lessive®

L'établissement a participé pour la première fois cette année à la Grande Lessive® une opération lancée pour faire connaître les enseignements artistiques et favoriser le lien social.

réée en 2006, la Grande Lessive® invite les participants à créer puis à exposer leurs œuvres d'art, toutes inspirées par un thème imposé. Le principe : afficher ces œuvres comme des vêtements, avec des pinces à linge. Le challenge a intéressé cette année l'équipe pédagogique de l'école Hubert-Reeves. « C'est un projet innovant et collaboratif, qui nous permet d'aborder les arts plastiques d'une manière différente », explique Laure Chapuis, la directrice.

#### Une demi-journée pour imaginer les œuvres

Pour cette édition 2024, le thème imposé était « faire des bulles ». Avec cette seule consigne et l'obligation de créer sur du format A4, les élèves de l'école se sont lancés dans l'aventure : « Ils ont eu une demi-journée pour imaginer leurs œuvres. Nous avons choi-



Les élèves ont créé 145 œuvres différentes. Photo fournie par l'école Hubert-Reeves

si de mélanger tous les élèves et de faire des groupes multiniveaux. Cela a permis aux plus petits d'être accompagnés par les plus grands et aux enfants de pouvoir se connaître. Certains ont plutôt travaillé autour du dessin et de la peinture, d'autres autour de techniques à base de bulles de savon. Ils étaient ensuite complètement libres dans leurs créations ».

Une fois les œuvres finalisées, le projet invite les participants à les exposer, lors d'un évènement éphémère. Là aussi, une seule consigne était donnée : réaliser une performance autour du thème imposé.

« Nous avons eu l'idée d'exposer toutes les créations des élèves dans la cour de récréation et dans le parc juste en dessous, afin que les parents les découvrent à la sortie des classes. Pour l'animation demande, nous avons invité les enfants à apporter un flacon de bulles de savon ».

• De notre correspondante Marine Hilaire

#### Saint-Héand • La salle Condelouse transformée en parc d'attractions éphémère



Les enfants et leurs familles sont venus en nombre profiter des jeux gonflables. Photo fournie par l'Amicale des sapeurs-pompiers

Tout au long du week-end, la salle Condelouse s'est transformée en parc d'attractions éphémère. C'est à l'Amicale des sapeurs-pompiers du village que le jeune public doit cet évènement. Les organisateurs ont accueilli les enfants et leurs familles avec des structures gonflables mises en place pour l'occasion. D'autres jeux étaient également proposés aux familles qui ont pu se régaler grâce aux gourmandises servies par les pompiers eux-mêmes. « Nous donnons d'ores et déjà rendez-vous aux Héandais le 13 juillet au soir pour le tradition nel bal qui se tiendra en plein air, sur la place de l'Église », ajoute Clément Berthet, le président de l'Amicale.

#### L'Étrat/La Tour-en-Jarez

# Football : Théo Boutrand, un entraîneur motivé pour les U14

Depuis le début de la saison, des étudiants sont en formation en entraînant au sein du club de L'Étrat-La Tour Sportif. C'est le cas de Théo Boutrand, étudiant en deuxième année de licence Staps (sciences et techniques des activités physiques et sportives), âgé de 21 ans et habitant Roche-la-Molière. Il a en charge les U14.

### Quel est votre parcours footballistique?

« J'ai débuté à 6 ans au FC Roche-Saint-Genest. J'y suis resté jusqu'à l'âge de 12 ans, puis j'ai rejoint L'Étrat-La Tour, que j'ai quitté en U15. J'ai ensuite fait mon retour à Roche-la-Molière jusqu'en équipe senior. Quant au coaching, je l'ai découvert au FC Roche Saint-Genest en m'occupant des U8, puis des U11



Théo Boutrand est étudiant en Staps. Photo Dominique Magand

et U12. Maintenant, je termine ma formation à L'Étrat-La

### En quoi consiste cette formation ?

« Dans le cadre de mon parcours en Staps, j'ai dû trouver un club pour faire une année d'optimisation de la performance sportive. C'est ce que je fais ici en m'occupant des Ul4. Il s'agit de ma première expérience en football à onze. »

### **Êtes-vous satisfait** de cette expérience ?

« Oui, tout se passe très bien avec un groupe attentif et travailleur. Les résultats sont bons et les joueurs progressent. C'est un plaisir de diriger et d'entraîner, cela me conforte dans mon intention de devenir entraîneur. De plus, je suis dans un club à l'écoute qui m'aide à progresser grâce à un cadre dynamique et stable. » 42G21 - V

about:blank